



O¶LPSRVLWDRG¶M¶Q B¶DV DX[ HQWLWpV GHai¶218 SRXU DF  
O¶pODERUDWLRQ GH QRUPHV G¶HQTXrWH XQLRUPHV

Nous sommes cependant grandement préoccupés par le fait que, selon le Rapport du Secrétaire général sur la responsabilité pénale des fonctionnaires et des experts en mission des Nations

Unies, DXFXQH LQIRUPDWLRQ Q¶D pWp FR 73R¶3 ¶L cas 4 p¶t SDU O¶eV  
pWp UHQYR\pV DX[ eWDWV PHPEUHV DX[e p¶sutes G¶XQH HQTXrV

/¶218 Q¶D SDV FRUS¶W B¶QWH US R¶HV FDV GH JUDQGH FULPLQD  
capacité. Il revient entièrement aux États membres, qui en ont le devoir, de mener une enquête au  
VXMHW GHV DOOpJDWLRQV HW GH SUHQGUH Q¶HV PHVXUHV C

En conclusion, le groupe CANZ UpLWqUH VRQ DSSHO j O¶pJDUG GH OD PL  
politique de tolérance zéro que défend le Secrétaire général. 3HUVRQQH Q¶H VW niDX  
QH SHXW V¶\ VRXVWUDLUH SDV PrPH OHV UHSUpVHQWDQWV  
« visage » des Nations Unies partout dans monde.